



Fabrice Hyber, À main levée

publié le 02/10/2024

Un documentaire d'Olivier Lambert, diffusé jeudi 17 octobre 2024 sur France 3 Pays de la Loire et sur france.tv

Descriptif :

Un documentaire d'Olivier Lambert, diffusé jeudi 17 octobre 2024 sur France 3 Pays de la Loire et sur france.tv

Le film documentaire d'Olivier Lambert [À main levée](#) présente l'exposition « La Vallée » de [Fabrice Hyber](#) à la Fondation Cartier pour l'art contemporain à Paris.



Fabrice Hyber, À main levée – Communiqué de presse – france.tv (MPEG4)

Et si l'Art contemporain était la meilleure école de la vie ? le meilleur moyen d'apprendre et de transmettre ? Fabrice Hyber en est convaincu. De sa Vallée - son petit paradis naturel en Vendée - aux plus grands musées internationaux, le plasticien académicien invite enfants et adultes dans son univers pour découvrir le monde et en explorer toutes les possibilités : esthétiques, scientifiques ou écologiques.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.